



Nuestro archivo

30 años | 10 de junio de 1994

Comercio osornino confía en reactivar sus ventas en Mes de los Santos

Dirigentes del comercio declararon, que aunque consideran difícil reponerse del severo impacto de las bajas ventas, no es menos cierto que por situaciones más bien de características propias que tiene cada provincia y cada ciudad, junio puede reactivar la actividad. Aseguran que el llamado Mes de los Santos constituye siempre un poderoso estímulo para mejorar las expectativas.

20 años | 10 de junio de 2004

Denuncian ventas de fármacos en vías públicas de la ciudad

Una situación mantiene preocupadas a autoridades de salud, ya que representa un serio riesgo para el bienestar de la población. Se trata de medicamentos que están siendo comercializados en diversos puntos, entre ellos la Feria Libre de Rahue, uno de los sitios donde frecuentemente se pueden adquirir a un precio más bajo y sin la necesidad de que sean recetados por un doctor.

10 años | 10 de junio de 2014

Restaurantes se preparan con pantallas y concursos para debut de Chile en el Mundial

A tres días del debut de la selección chilena en el Mundial de Brasil 2014, los osorninos aprovechan las ofertas del comercio local para comprar gorros, pelucas y vuvuzelas. Y es que la fiebre mundialera ya comenzó a elevar la temperatura ambiente en la ciudad, principalmente en los restaurantes, que se han equipado con televisores, pantallas y, por supuesto, buena comida.